



Juan Calabozo

Juan Calabozo:

"FENAVIN debería ser la Feria de referencia del ICEX"

El director de la División de Productos Agroalimentarios del ICEX, Juan Calabozo asegura que "FENAVIN reúne las condiciones objetivas para convertirse en un futuro en la feria de referencia del sector y, por tanto, del Instituto de Comercio Exterior". Así lo confirmó en la sesión de trabajo mantenida con Manuel Juliá, director de la Feria Nacional del VINO, FENAVIN-2005, que se celebrará del 9 al 12 de mayo en el Pabellón Ferial de Ciudad Real. Juliá les informó sobre la evolución que ha experimentado el certamen, sobre la naturaleza del mismo y su filosofía, basada fundamentalmente en el negocio.